

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

"NO HEMOS PARADO DE TRABAJAR NI UN SOLO DÍA POR NUESTRA CIUDAD" ALCALDE JAIRO YÁÑEZ DESDE SARDINATA, NORTE DE SANTANDER

ALCALDE DE CÚCUTA CONDENA Y RECHAZA ATAQUE CONTRA EL HELICÓPTERO PRESIDENCIAL

'TALENTO AL BARRIO' LLEGÓ AL TEATRO DE ATALAYA EN EL BARRIO CÚCUTA 75

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

Día Nacional del Desplazado

Reconocemos el valor de quienes fueron obligados a dejar todo para sobrevivir.

Seamos solidarios porque todos somos humanos.



ALCALDÍA AL DÍA



"NO HEMOS PARADO DE TRABAJAR NI UN SOLO DÍA POR NUESTRA CIUDAD" ALCALDE JAIRO YÁÑEZ DESDE SARDINATA, NORTE DE SANTANDER



- El presidente de la República, Iván Duque Márquez, lideró hoy en Sardinata, Norte de Santander, una jornada sobre resultados y perspectivas del Catatumbo Sostenible, la estrategia para esta región de Norte de Santander, una de las más afectadas por la violencia y la pobreza.
- "Desde el primer día comprendimos la importancia del trabajo interinstitucional en equipo, en pro de buscar soluciones para el campo y en la ciudad. Esta labor nos permitirá acercarnos a la región que todos soñamos", indicó el mandatario de los cucuteños.

El alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, participó hoy en la jornada 'Paz con Legalidad Catatumbo Sostenible', que contó con la presencia del presidente de la República, Iván Duque Márquez, y organizada por la Consejería Presidencial para la Estabilización y la Consolidación.

En su intervención, el alcalde destacó que "desde el primer día comprendimos la importancia del trabajo interinstitucional en equipo, en pro de buscar soluciones para el campo y en la ciudad. Esta labor nos permitirá acercarnos a la región que todos soñamos". Asimismo, señaló que "el diálogo constructivo y el acercamiento con las comunidades son fundamentales para solucionar las diferencias. Estamos combatiendo los silencios, para ponernos en los zapatos del otro y buscar soluciones en conjunto", resaltando que "no hemos parado de trabajar. Estamos aunando esfuerzos con toda la institucionalidad para dignificar a los ciudadanos y brindarles nuevas oportunidades".

Por su parte, el presidente de los colombianos anunció que "para Cúcuta y su Área Metropolitana tenemos grandes proyectos. Esperamos el inicio de obra del Centro de Convenciones Virgilio Barco. Además, el Acueducto Metropolitano será una realidad, estamos a pocos meses de dar inicio a este gran proyecto y esperamos darle a la ciudad todo el apoyo para el manejo de la política migratoria".

• Proyectos de la Alcaldía en desarrollo para población:

El alcalde Jairo Yáñez, socializó al presidente de la República y a toda su comitiva de ministros, viceministros, Consejeros y Fuerza Pública, que la Alcaldía de Cúcuta desarrolla el "**proyecto 1,2,3 por la paz**" en los Corregimientos de Banco de Arena y Palmarito.

Cuatro asociaciones del área urbana y cuatro asociaciones del área rural hacen parte de este proceso con una inversión que supera los \$1.200.000.000.

- Además, este año la Alcaldía de Cúcuta inició procesos de apoyo a la población víctima y a los campesinos del área rural de Cúcuta, tal y como está enfocado en el **Plan de Desarrollo en programas como Entornos Protectores de Paz y Campo-Ciudad**.

- **Proyecto de sustitución voluntaria de cultivos ilícitos en Banco de Arena:** 35 familias beneficiadas con un proyecto de seguridad alimentaria que garantiza asistencia técnica integral y un modelo con sostenibilidad a través de la comercialización segura, todo esto con una **Inversión de \$1.700.000.000**, contando con el apoyo de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito.

- **Corazón de corregimiento de Banco de Arena.**
- **Centros de emprendimiento campesino: Hacienda Los Caballos.**
- **Centro de acopio en Aguaclara.**

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE DE CÚCUTA CONDENA Y RECHAZA ATAQUE CONTRA EL HELICÓPTERO PRESIDENCIAL



Fotografía cortesía @silvanoserranog

- Aeronave que transportaba a la delegación presidencial junto al alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, y al gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano, fue atacado antes de su aterrizaje en el Aeropuerto Internacional Camilo Daza.
- "Condeno absolutamente el ataque al helicóptero del presidente que nos transportaba desde Sardinata, luego de cumplir con la jornada Paz con Legalidad, Catatumbo Sostenible", indicó el alcalde Jairo Yáñez.
- De acuerdo a indicaciones del Presidente de la República, este hecho ya se encuentra en materia de investigación.

Luego de cumplir con la jornada "Paz con legalidad", desarrollada este viernes en el municipio de Sardinata, fue atacada con disparos la aeronave de la Fuerza Aérea Colombiana que transportaba al Presidente de la República, Iván Duque Márquez, a los ministros del Interior y Defensa, junto al alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, y al gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano, entre otros ocupantes.

"Condeno absolutamente el ataque al helicóptero del señor Presidente que nos transportaba desde Sardinata, luego de cumplir con la jornada Paz con Legalidad, Catatumbo Sostenible.", manifestó el mandatario de los

cucuteños en tierra al confirmarse que disparos impactaron la aeronave, pero, por fortuna, no afectaron a ninguno de los ocupantes, quienes resultaron ilesos y sin contratiempos en las maniobras de aterrizaje.

El alcalde de Cúcuta hace un llamado a la unión del país porque "hechos como el sucedido no es contra la ciudad, es contra la paz del país. La administración municipal seguirá apostándole al trabajo articulado y permanente, con el fin de fortalecer la seguridad en la región", recalcó. Los hechos sucedidos ya se encuentran materia de investigación por parte de las autoridades correspondientes, de acuerdo a indicaciones del presidente Iván Duque Márquez.

'TALENTO AL BARRIO' LLEGÓ AL TEATRO DE ATALAYA EN EL BARRIO CÚCUTA 75



Talento al Barrio, es una iniciativa de la Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Cultura y Turismo, que permite a los artistas, gestores y creadores culturales de la capital nortesantandereana semanalmente, compartir todo su talento en espacios significativos, esta vez desde la fachada de lo que será el nuevo teatro Atalaya, un escenario de promoción de cultura y arte para nuestra ciudad.